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Especialistas dizem o que pode e deve ser feito para evitar novas tragédias

O Presidente do Crea-RJ, Luiz Cosenza, concedeu entrevista ao jornal RJ1 da TV

Globo Rio sobre a tragédia em Petrópolis.

CLIQUE AQUI PARA ASSISTIR

https://globoplay.globo.com/v/10332930/?s=0s
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